

EL JARDÍN

La imagen que muestra cómo era Arona en los años 60

Una ortofoto compartida en Twitter despierta la nostalgia de algunos usuarios en la red social

[Arona, el municipio del despertar turístico del sur de Tenerife](#)



La imagen que muestra cómo era Arona en los años 60. Twitter de Vieja Canarias (GRAFCAN)

DIARIO DE AVISOS

11/01/2023 - 21:29

El perfil en Twitter [Vieja Canarias](#), que se centra en la difusión de la historia y la cultura canaria a través de contenido multimedia, ha compartido este miércoles

una curiosa ortofoto de [Grafcan](#), que muestra cómo eran las playas de Los Cristianos y Las Américas, pertenecientes al término municipal de [Arona](#), a mediados de los años 60. Una imagen que poco tiene que ver con la actual.

Lo cierto es que Arona se ha convertido con el paso de los años en un destino seguro, amable, abierto, dinámico, inquieto, inteligente y vanguardista; comprometido con la sostenibilidad y el medio ambiente, con la accesibilidad, con las nuevas tecnologías y la renovación.

Cabe recordar que a mediados del siglo XX, el sueco Bengt Rylander, periodista y veterinario que sufría de esclerosis múltiple, comenzó su búsqueda particular del lugar con el mejor clima del mundo. Cuando recaló en Los Cristianos, supo que lo había encontrado, y en este punto se inició el despertar turístico en el sur de Tenerife.

Arona abrazó una rotunda revolución turística que a lo largo de los años se ha ido actualizando, siempre en continuo movimiento y transformación, elevando el turismo a su máxima expresión.